

Rettmobil 2014: Mercedes-Benz mit C- und V-Klasse vertreten

Mercedes-Benz ist auf der Rettmobil (14.-16.5.2014) in Fulda mit den beiden neuen Modellen - der C-Klasse sowie der neuen Großraumlimousine V-Klasse - vertreten. Mit dem Rettungssimulator erfahren Messebesucher wie man sich sicher nach einem Unfall verhält. Außerdem informiert Mercedes-Benz über den QR-Code, mit dem Einsatzkräfte schnell an alle relevanten Fahrzeugdaten für die Rettung kommen.

Ein weiteres Highlight erwartet die Besucher auf dem Mercedes-Benz Messestand mit dem Sprinter Show-Car, welches ungewöhnliche Einblicke in das Modell gibt. Mit zwei verschiedenen Rahmen werden die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten des Sprinter veranschaulicht. Als erster Transporter verfügt der neue Sprinter über einen Seitenwind-Assistenten, der als Funktion des elektronischen Stabilitäts-Programms Bestandteil der Serienausstattung ist. Die Kraftübertragung beim Sprinter übernimmt entweder das Sechsgang-Schaltgetriebe ECO-Gear oder die Siebengang-Wandlerautomatik 7G-TRONIC PLUS, die einzige ihrer Art in einem Transporter.

Mercedes-Benz ist der weltweit erste Hersteller, der für seine Pkw einen Direktzugriff auf die fahrzeugspezifische Rettungskarte mittels QR-Code anbietet. Die Karte enthält alle wichtigen Informationen wie die Lage von Airbags, Batterie und Tanks, um beispielsweise eine Rettungsschere risikoarm einsetzen zu können und wird durch das Scannen des Codes mit einem Smartphone oder Tablet PC gelesen. Der QR-Code ist seit Ende 2013 serienmäßig in jedem neuen Mercedes-Benz Pkw integriert und kann auch bei allen Mercedes-Benz Gebrauchtwagen ab dem Baujahr 1990 einfach nachgerüstet werden. Damit der Code leicht auffindbar ist, ist der QR-Code als Aufkleber in der Tankklappe und auf der gegenüberliegenden B-Säule angebracht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Notarzteinsatzfahrzeug auf Sprinter-Basis.